

CRÓNICA: CARGADA TLAXCALTECA

‘Aunque parece, no es campaña’

Sindicatos, cámaras empresariales, servidores públicos y gobernantes acudieron al acto que encabezó la aspirante morenista en Tlaxcala

ÉRIKA HERNÁNDEZ

TLAXCALA.- “Todavía no es campaña, ¡pero cómo parece”, dijo con una sonrisa el diputado Gerardo Fernández Noroña.

En los hechos, la aspirante presidencial de Morena, Claudia Sheinbaum, realiza su segunda campaña en los últimos cuatro meses rumbo a la Presidencia de la República.

Aunque el partido argumenta que se trata de actos internos, el mitin de ayer en el recinto ferial de la entidad estuvo abarrotado de grupos corporativos, no sólo de militantes.

La coordinación en Tlaxcala de la Confederación Autónoma de Trabajadores y Empleados, sindicato de Pedro Haces, llevó a cientos de personas, y para distinguirse les entregó playeras y paraguas con los logos sindicales.

Su dirigente, Olaf Bretón López, plasmó su nombre en los artículos para promoverse.

Junto a ellos estaban cientos de integrantes del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), que se distinguían por sus porras a favor de la aspirante presidencial.

El alcalde de Nativitas, Carlos García, también pidió a sus empleados asistir, y lo hicieron con gorras negras con el nombre y cargo del edil estampados en ellas.

Incluso, los presiden-

tes estatales de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción, Enrique Ramírez Castilla; de la Coparmex, Jesús Cortés, y de la Canacintra, Carlos Alberto Tamayo, firmaron el acuerdo de unidad “para continuar con la transformación de México”.

Esos apoyos se mezclaron con quienes buscan posicionarse para competir por algún cargo, como la diputada federal Dulce Silva, quien llevó a decenas de personas y regaló al por mayor playeras y gorras con su nombre y el de Sheinbaum.

Pese al escenario, en cuanto tomó el micrófono, la aspirante presidencial morenista argumentó que sus visitas a distintas entidades no son precampaña ni campaña, pues éstas comienzan en noviembre y marzo, respectivamente.

Incluso, le hizo segunda a Fernández Noroña, para criticar las reglas del INE, que puso restricciones para que los aspirantes no realicen campaña anticipada, como actos de proselitismo, promoverse como candidatos o centrar sus discursos en el proceso de 2024.

“Aquí está la próxima, no digo qué, porque los del INE son medio culebras y ahí andan viendo qué decimos, viendo si nos sancionan”, dijo el diputado federal netista

Como ha sucedido en otros estados, la Gobernadora de Tlaxcala, Lorena Cuéllar, acompañó a la aspirante presidencial.

“Ella está sentada ahora aquí abajo, no está aquí arriba porque el INE nos pide, bueno, ya ven cómo es el INE, ¿verdad?, hay una serie de reglas y resulta que los servidores públicos en fin de semana, pueden venir a los eventos, pero no pueden estar en el templete”, criticó

La aspirante presidencial cumplió a medias las reglas, pues aunque tienen prohibido realizar propuestas de Gobierno, no se resistió y enlistó algunas de ellas, como llevar las becas para niños a todo el país.

Les dijo a los asistentes que tienen dos tareas clave rumbo a la contienda de junio del 2024: crear comités de la defensa de la transformación por cada cuadro y salir a las calles a convencer a más personas sobre los logros del Gobierno federal.

“Por eso tenemos que ganar el próximo año las dos terceras partes de la Cámara de Diputados, de la Cámara de Senadores, de las legislaturas locales.

“Tenemos que ganar las presidencias municipales, las gubernaturas, ¿podemos o no podemos? ¿Se puede o no se puede? Sí se puede”, arengó. Los miles de movilizados le respondieron con un “sí” unánime.





TAREAS. Claudia Sheinbaum, aspirante morenista, llamó a la militancia a crear comités partidistas en cada cuadra y convencer a más personas sobre los logros del Gobierno.



DOS FRENTES. Pese a que Hugo Eric Flores, fundador del PES (izq.), busca la candidatura independiente a la Presidencia, el partido invitó a su plenaria a la aspirante morenista, Claudia Sheinbaum (centro), a quien dio su apoyo.

